

Stimmen aus Palästina -

Widerstand und Überleben

im Westjordanland

Vortrag und Gespräch

Cara Marianna

12.09.2024 19:30Uhr

Buchladen Neuer Weg

Sanderstrasse 23-25, Würzburg



In diesem Vortrag bringt Cara Marianna die selten gehörten Stimmen der Menschen zu Gehör, die sie auf ihrer jüngsten Reise durch das Westjordanland getroffen hat. Die Geschichten, die sie erzählt - von Künstlern und Professoren, Olivenbauern und Schafhirten, Kindern in Flüchtlingslagern, gewählten Vertretern und Gefangenen - vermitteln uns ein umfassendes, aber fundiertes Bild palästinensischen Lebens. Entstanden ist ein Porträt der menschlichen Widerstandskraft. Es ist ein Blick auf das Leben im Westjordanland, wie man ihn im Westen selten sieht.

Cara Marianna ist Autorin und Redakteurin für *The Floutist*, *Winter Wheat* und *West Bank Alerts*. Ihre Arbeiten sind in *Consortium News*, *ScheerPost* und *Zeit-Fragen* erschienen. Sie hat einen Ph.D. in Amerikanistik.

Voices from Palestine: resistance and survival in the West Bank

In this talk, Cara Marianna shares the seldom heard voices of the people she met while traveling recently in the West Bank. The stories she relates - from artists and professors, olive farmers and shepherds, children in refugee camps, elected officials, and prisoners - give us a broad but informed picture of Palestinian life. What emerges is a portrait of human resilience. It is a view of life in the West Bank rarely seen in the West.

Cara Marianna is a writer and editor for *The Floutist*, *Winter Wheat*, and *West Bank Alerts*. Her work has appeared in *Consortium News*, *ScheerPost*, and *Zeit-Fragen*. She has a Ph.D. in American Studies.

Der Vortrag wird in englischer Sprache gehalten und wird übersetzt.

Veranstalter: www.wuerzburg.dfg-vk.de

www.attac-netzwerk.de/wuerzburg

www.neuer-weg.com

V.i.S.d.P.: Martina Jäger, Bergstraße 48 Würzburg